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ГЕРОИ НАШЕГО ВРЕМЕНИ 
Война… Что может быть страшнее этого 
слова? Она унесла миллионы жизней, 
погубила миллионы талантов, разрушила 
миллионы человеческих судеб... И вот 
спустя семьдесят семь лет после Победы в 
Великой Отечественной войне эстафету 
мужества принял Донбасс, жители 
которого вынуждены встать на защиту 

своей свободы, своей правды и великой 
российской культуры. 
В нашем классе прошёл классный час на 
тему «Герои нашего времени». На этом 
мероприятии выступила Диана Кузнецова, 
чтобы рассказать нам об Афганской 
войне. Кто ни слышал про эту жестокую, 
кровопролитную войну, которая унесла 
много человеческих жизней, кто-то 
потерял там мужа, сына, друга, а кого-то 

и сегодня мучает память по жестокой войне. Мы 
вспомнили тех, кто принимал в ней участие, тех, 
кто ценой своей жизни спас жизни других людей: 
Дудин Леонид Васильевич, который 

принимал участие в боевых операциях и 
сопровождениях колонн, Прахов Павел 
Сергеевич, который принимал участие в 
рейсах по перевозке бронетанковой 
техники и  автобронетанкового 
имущества, Вохмянин Василий 
Михайлович, участвовавший в 12 боевых 
операциях и неоднократно 
сопровождавший колонны по опасным 
маршрутам, Васьков Игорь Николаевич, 
который был одним из тех, кто поднял 
восстание в крепости Бадабер, но до сих 
пор числится без вести пропавший. 
Мы молча слушали всё это, понимая, 
какого было этим героям в той войне, как 
сражались, защищали нас, чтобы мы 
жили. Наш долг – помнить о тех, кто 
жертвовал собой ради ныне живущих, 
поэтому в конце классного часа мы 
зажгли свечи в память о наших земляках - 
афганцах, о тех ребятах, кто погиб в 
Чеченской компании, о тех, кто защищал 
нашу Родину в Великую Отечественную 
войну, о тех, кто погибает сегодня в 
спецоперации наУкраине. Мы считаем, 
что такие классные часы необходимы, 
потому что такие мероприятия 
воспитывают чувство патриотизма, 
гражданственности, нравственной 
культуры, выражают общественное 
признание и благодарность Героям 
нашего времени. 
 

        Виктория КРИНИЦЫНА 

                                                                                                   

Небо хмурится пасмурным вечером, 
А давай в тишине помолчим… 
Нет, не то чтоб сказать было нечего, 
Но молчать есть побольше причин. 
 
У весны дни и ночи колючие — 
И в апреле мороз начеку, 
Жизнь — такая кривая излучина 
В двадцать первом, безумном веку. 
 
В темноте вижу полки с иконками, 
Мир по прежнему хрупок и тлен: 
Он теперь говорит похоронками 
И молчанием траурных лент. 
 
Вечер пасмурный, двери распахнуты, 
Слышу скрип заржавевших петель , 
На полях начинается пахота, 
Но кидается снегом апрель. 
 
Очень холодно стало от этого, 
Но весна и тепло победят. 
Что ж пестрит моя лента портретами 
Молодых и красивых ребят?! 
 
Поминальные службы с лампадами, 
На ветру затухает свеча. 
Это нужно живым! Очень надо нам, 
Вспоминая ребят, помолчать… 
 
 
 

"Сынки, родимые, ребята!", - 
Навстречу бабушка пошла, 
Увидев во дворе солдатов. 
Она их с дедом так ждала! 
 
Ждала в разбомбленной мазанке 
В подвале без еды, питья. 
И вот в руках консервов банка... 
Но тут.. "Постойте !Так нельзя!" 
 
"Сынки" топтали флаг Победы, 
Для них он тряпка для быка. 
Стояла бабка рядом с дедом 
И вдруг...консервы отдала. 
 
"А флаг нельзя топтать ногами, 
С ним мой отец фашистов бил". 
Лежало в грязной луже знамя, 
Смотреть на это нету сил! 
 
Так знайте, бесы в желто-синем: 
Недолго править сатане! 
За всё с вас спросится Россией - 
Державой Бога на земле! 
 
И новый символ той Победы, 
Что будет в Праведной Войне, 
Теперь бабуля эта с дедом 
И с Красным Знаменем в руке. 

 

 



О  СКОЛЬКО НАМ ОТКРЫТИЙ ЧУДНЫХ… 

На базе нашей школы состоялась ежегодная филологическая 
конференция «Филологическая наука в 21 веке. Взгляд молодых». 
В этом году география участников расширилась — к юным 
исследователям из нашего района присоединились учащиеся 
Петропавловской школы Павинского района. Да и самих участников 
стало больше, свои работы представили 15 учащихся. 
Номинации для презентации были разные, но тема их объединяла 
одна — «Мои открытия». Своим мнением об участии в 
конференции поделились наши одноклассники. 
Полина Борисова: «Мне удалось посетить такое мероприятие, как 
Конференция. Я выступала там первый раз. Конечно, было 
волнительно и немножно даже страшновато. Тема нашего проекта 
была "Остались молодыми Зоя и Вера". Когда нас вызвали 
выступать, то тут и стало немного волнительно. Но всё хорошо, я 
выступила и защитила свои проект. Впечатление хорошее, эмоций 
много, надеюсь, что ещё раз смогу выступить на конференции». 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Арина Попова: «Тема моего проекта: "Артек-планета детства". В 
этом проекте я рассказывала, как появился лагерь Артек, кто 
основатель этого лагерь и где расположен Артек. Перед 
выступлением я очень нервничала, но после выступления мне 
захотелось еще раз принять участие в конференции. Мы слушали 
выступления не только ребят из нашей школы, но и из других школ 
области, которые мне очень понравились». 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Диана Кузнецова: «Перед началом конференции все участники 
очень волновались, и я в том числе, но когда стали выходить и 
рассказывать другие участники, которые были до меня, и я увидела, 
что ничего страшного нет, но маленькое волнение всё равно 
оставалось. Конференция получилась очень интересной и 
познавательной, так как у каждого участника был свой проект. На 
конференции ещё участвовали ребята из других населённых 
пунктов, и у них тоже были даже очень интересные проекты. Я  
думаю, что конференция удалась на Ура!!! Мне очень хочется 
участвовать и дальше!!»  
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
Своим впечатлением об участии в конференции поделилась 
Анастасия Завьялова: «В этом году для меня открытием стала 
защита проектов. Защитить я успела даже два проекта на тему 
"Время золотых пионерских костров". Готовились недолго, но 
усердно. Каждый день начитывала текст, пытаясь запомнить кК 
можно больше текст наизусть. Первая защита проекта проходила 
на конференции на школьном уровне. Сказать, что было страшно, 
ничего не сказать, так как это была для меня первая защита. 
Выступала я первой. Если быть честной, то пока защищалась, 
ноги подкашивались и перехватывало горло, но я всё же 
справилась. Вторая защита проходила на онлайн- конференции, 
уже на межрегиональном уровне, ребята выступали из разных 
уголков России. Было очень интересно слушать рассказы ребят. 
Волновало меня только одно, меня могли вызвать на защиту 
совершенно в любое время, и сидеть в этом ожидании не очень 
комфортно, но всё же дождалась своей очереди. Волнения было 
гораздо меньше, но горло всё равно перехватывало. Но я так же 
справилась со своей задачей». 
 
Татьяна Новоселова принимала участие в конференции уже 
второй раз, но волновалась, как в первый: «В этом году было 
много ребят из разных классов, а также свои работы представили 
учащиеся из другой школы нашей области, из Павино. В начале 
конференции все участники и их преподаватели очень 
волновались, как и я. Впечатления остались самые 
положительные. Все участники конференции представили свои 
проекты очень хорошо и уверенно. Проект у нас с Полиной был 
совместный, мы очень старались выступить хорошо. Мне все 
очень понравилось. Очень познавательно. Обязательно буду 
принимать участие  в конференцию и в следующем году!» 
 
Дарья Лебедева тоже принимала участие в конференции второй 
год: «Мне понравилось наблюдать за другими участниками, 
которые тожее хорошо выступали. Я смогла набраться опыта и 
понять, что это вообще такое. Честно, я волновалась, боялась, что 
выступлю не так, и ошибусь. Но все прошло хорошо. Уверена, 
что этот опыт в будущем мне пригодится». 
 
Виктория Криницына представляла свою работу не на 
конференции, а на защите индивидуальных проектов. Её мнение: 
«16 марта у нас в школе проходила моя первая защита проекта. 
Это был самый волнительный момент в моей жизни, но я была 
готова ко всему, и когда я вышла выступать, то было не так 
страшно, как я предполагала. Я чувствовала уверенность в своих 
ответах и рассуждениях, что мне очень и понравилось. Во время 
защиты проекта были и другие ребята, которые очень 
внимательно слушали. По ним было видно, что они тоже 
волновались, хоть и выступают не первый раз. Для себя я узнала 
много интересной и познавательной информации, так как у 
каждого из выступающих были проекты на разные темы. Я рада 
тому, что справилась и что прошло всё на отлично!» 
 



100-летие ПИОНЕРИИ 
30 марта во Дворце творчества состоялась межрегиональная 
детская конференция «Есть ли движение в детском движении?» 
От нашей школы приняла участие активистка РДШ Завьялова 
Анастасия с докладном "Время золотых пионерских костров". В 
своей работе она провела сравнение деятельности пионерской 
организации с современным Российским движением школьников. 
 В конференции приняли участие 120 человек, 33 человека 
выступили с результатами исследовательской и практической 
деятельности. Активисты первичных отделений РДШ, члены 
детских общественных организаций Костромской, Курской, 
Московской, Нижегородской, Астраханской областей, 
Волгоградской областей, республик Татарстан и Марий-Эл, 
Пермского края, г. Москвы и Санкт- Петербурга искали ответ на 
вопрос ««Есть ли движение в детском движении?». Уникальность 
этого события в том, что свои размышления о сути детского 
движения, о взаимосвязи событий пионерской организации и 
современности демонстрировали сами дети - участники 
конференции. 
Чтобы исследовать историю пионерской организации нашей 
школы, Настя взяла интервью у «бывших пионеров»: у Надежды 
Константиновны Мильковой, ветерана педагогического труда, 
учительницы начальных классов; Надежды Вениаминовны 
Плотниковой, бывшей пионервожатой школы в 70-е годы;  

Натальи Алексеевны Евшовой, учителя русского языка и 
литературы нашей школы, бывшей пионервожатой школы в 80-е 
годы; Татьяны Алексеевны Кузнецовой, председателя Совета 
дружины имени Олега Кошевого в 80-годы и Ларисы 
Анатольевны Селезнёвой, последней пионервожатой школы.  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

Акция «ПИСЬМО СОЛДАТУ» 
24 февраля наш президент объявил о начале специальной 
операции на Украине. Все мы с волнением следим за этими 
событиями и переживаем  за наших солдат, которым приходится 
очень тяжело, порой ценой собственной жизни они идут на 
выполнение воинского долга. Мы принимали участие в 
гуманитарной акции по сбору самых необходимых предметов 
личной гигиены и продуктов длительного хранения.  
Особая тревога за наших военных. Все мы хотим, чтобы они 
возвратились домой. Что хоть как-то их поддержать, мы написали 
им письма. Каждый написал своё пожелание, подобрал слова 
поддержки нашим военным. Мы передали их в местное 
отделение партии «Единая Россия», затем письма отправятся на 
Украину нашим ребятам. Пусть скорее все закончится, 
установится мир, все вернутся в родные края, к своим родным и 
близким. 
 
 

Неделя Здоровья 
 
7 апреля проходили "Весёлые старты" у 7-8 классов. Ребята, 
отобранные учителем физкультуры Филатьевым Александром 
Владимировичем, делились на две команды по 12 человек. Ещё 
были запасные, которые могли бы заменить усталого участника, 
или того, кто получил травму, но так как мы были сильные и 
выносливые ребята, то никого заменять не пришлось. Перед 
весёлыми стартами нам было дано время придумать название 
команды, девиз и кричалки. С этим справились мы быстро. Всего 
было 10 конкурсов. Например, бег с бутылками, хоккей, бег с 
мячом и передачей другому игроку, подполье, где первый игрок 
бежал и вываливал содержимое из ведра, а второй игрок собирал 
и так поочерёдно. Каждый из этих конкурсов был очень 
увлекательным, хотелось даже выйти и поучаствовать там, но 
правила не давали нам это сделать! Самый последний конкурс-
это перетягивание каната. Наша команда старалась работать 
сплочённо, прилагая все усилия. В итоге мы заняли 2-е место. 
Нам было немного обидно, что так получилось, но зато мы 
получили очень много эмоций. В спортивных мероприятиях наш 
класс принимал участие уже не раз,  но каждый раз мы получаем 
больше радости, опыта и что-то новое для себя! 
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